

Zwei Freizeitaktivitäten

S: Ich heiße Susanne und in meiner Freizeit singe ich in einem Chor. Der Chor übt einmal in der Woche für zweieinhalb Stunden in einer Kirche in meiner Nachbarschaft. Wir fangen die Chorprobe meistens mit Aufwärmen an: das heißt wir machen ein paar Gymnastikübungen, um den Körper aufzuwärmen und ein paar Stimmübungen, um die Stimme aufzuwärmen und dann singen wir zusammen zweieinhalb Stunden. Unser Chor besteht aus 45 Sängern und Sängerinnen und ein Dirigent. Uns fehlen meistens Männerstimmen. Es singen also mehr Frauen als Männer in meinem Chor. Ich selbst singe Alt: das heißt das ist die tiefste Frauenstimme in einem Chor. Wir singen alles von Liedern über Klassik bis zur Volksmusik und wir haben dreimal im Jahr Konzerte: eines zu Ostern, dann ein Sommerkonzert und Weihnachtskonzerte: das heißt wir singen leichte Sommermusik, Weihnachtsmusik und auch größere klassische Werke. Das macht sehr viel Spaß, auch weil wir alle zusammen die Konzerte vorbereiten: das heißt wir entscheiden, wie wir uns kleiden, was für Plakate wir machen und in der Nachbarschaft aufhängen und verteilen. Damit möglichst viele Zuschauer kommen zu unseren Konzerten, verschicken wir Einladungen per E-Mail und manchmal singen wir auch auf der Straße und verteilen Einladungen an fremde Leute, damit sie hoffentlich kommen und uns zuhören. Einmal im Jahr fährt der Chor auch ins Ausland, wo wir Konzerte halten. Vor drei Jahren waren wir in Italien, letztes Jahr in Dänemark und dieses Jahr geht die Reise nach Island.

V: Ich heiße Volker und in meiner Freizeit treibe ich viel Sport. Ich jogge gerne, laufe im Wald auf Wegen und auf Pfaden, 10 km am Tag und das dreimal die Woche, aber ich spiele noch mit großer Leidenschaft Handball. Ich mag Handball, weil dieser Sport in einer Sporthalle durchgeführt wird und ich nicht im Regen spielen muss. Wir treffen uns einmal in der Woche zum Training. Zu einer Handballmannschaft gehören sieben Spieler, das Team besteht aus 14 Spielern und in diesem Training üben wir Angriff- und Abwehrsituationen. Zusätzlich zum Training haben wir einmal in der Woche ein Punktspiel für die Meisterschaft. Dort treffen wir uns mit anderen Mannschaften, entweder in unserer Sporthalle in unserem Heimatort oder wir fahren zu dem Ort einer anderen Handballmannschaft. Einmal im Jahr besuchen wir mit der ganzen Mannschaft ein Handballturnier. Dieses Handballturnier findet nicht in unserem Heimatort statt, sondern findet in Orten statt, die 100 km entfernt sind. Wir reisen mit mehreren Autos zu diesem Turnier am Freitag an. Das Turnier beginnt am dem Sonnabend. Wir haben mehrere Spiele am dem Sonnabend und ein Abschlussspiel am dem Sonntag. Nach dem Abschlussspiel reisen wir zurück und dann ist das Wochenende auch leider schon vorbei.